

PlantaDoce.

Público

Extremadura adjudica el servicio de estancias hospitalarias a Ribera por 3,6 millones de euros

El grupo de gestión sanitaria se encargará de asistir a pacientes del Servicio Extremeño de Salud durante los próximos dos años. El precio unitario ofertado por la compañía es de 110 euros por estancia producida.

D. Punzano
22 ene 2021 - 04:56



La Junta de Extremadura resuelve un nuevo contrato en materia sanitaria. **El Gobierno regional ha adjudicado el servicio de estancias hospitalarias de media y larga duración a Ribera por 3,6 millones de euros**, según se desprende de la plataforma de contratación autonómica.

El grupo de gestión sanitaria se encargará de asistir a pacientes del Servicio Extremeño de Salud (SES) durante los próximos dos años. Ribera ha sido la única compañía que se ha presentado al concurso. El precio unitario ofertado por la empresa es de 110 euros por estancia producida y de 55 euros por cada estancia sin ocupar una cama hasta un

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/extremadura-adjudica-el-servicio-de-estancias-hospitalarias-a-ribera-por-36-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

máximo de 45 camas.

El Gobierno autonómico sacó a licitación este concurso ante la falta de un centro que asista a los pacientes derivados por el SES afectados por enfermedades crónicas y discapacitantes, procesos de rehabilitación y recuperación como continuación de estancias en hospitales generales, y otros procesos de enfermedad relacionados con situación de dependencia importantes.

Ribera deberá remitir cada trimestre al SES los datos de actividad desarrollada, población atendida, procesos asistenciales integrados y otros programas que se desarrollen y resultados de la intervención, medidos a través de indicadores que permitan conocer la evolución sintomatológica y de calidad de vida de los usuarios y su nivel satisfactorio.

Ribera percibirá 110 euros por estancia producida y 55 euros por cada estancia sin ocupar una cama

Esta decisión coincide con la habilitación de un hospital de campaña en las instalaciones de la Institución Ferial de Badajoz (Ifeba) ante el aumento de ingresos hospitalarios. La Junta de Extremadura, el Ministerio de Defensa y el Ayuntamiento de Badajoz han instalado 150 campañas y el mobiliario necesario para aliviar la presión hospitalaria ante el ritmo creciente de ingresos de pacientes contagiados por el Covid-19.

Por otra parte, **el Hospital Ribera Santa Justa ha atendido 8.000 consultas y 5.000 urgencias en su primer año desde su integración.** El centro sanitario, ubicado en Villanueva de la Serena (Badajoz), ha cumplido este jueves su primer aniversario tras la integración en el grupo de gestión sanitaria. El centro también ha realizado 2.500 pruebas diagnósticas y 200 endoscopias.

En este primer año, **el grupo ha invertido más de 300.000 euros en sus instalaciones y prevé abrir nuevas unidades y consultas en las próximas semanas.** El Hospital Ribera Santa Justa recibió hace unos meses la visita del presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, que defendió la complementariedad entre la sanidad pública y la privada, especialmente en situaciones como una pandemia.